
 

 

 

 

 

ASSOCIAZIONE GOLFISTI ITALANI SENIORES ETS 

 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI DELL’ANNO 2024 

 

 

Bilancio consuntivo al 31/12/2023 

 

A tutti i soci della nostra Agis- Associazione Golfisti Italiani Seniores- ai consiglieri, a tutti i Delegati Regionali 

e di circolo rivolgo il mio benvenuto a questo annuale incontro per la approvazione del Bilancio al 31.12.23 

che mi vede nella veste di Presidente. 

 

Come espresso nella mia relazione al Bilancio di previsione per l’esercizio 2023, durante l’Assemblea dello 

scorso Giugno, l’orientamento di fondo che ha guidato il mio Consiglio e me è stato innanzitutto quello di 

riportare l’Associazione in condizioni economiche più rassicuranti e con una situazione patrimoniale che 

tornasse a presentare adeguati margini di sicurezza. 

 

Per ottenere questo scopo è apparso subito evidente che fossero necessari degli interventi strutturali che ci 

permettessero di ottenere sponsorizzazioni, benefit e la possibilità, in prospettiva, di partecipazione a bandi 

statali. 

Abbiamo quindi fatto un percorso di revisione dello Statuto per l’adeguamento a quanto richiesto per 

entrare nel RUNTS (Registro Unico Nazionale Terzo Settore) che ci permettesse, oltre ai succitati vantaggi, di 

acquisire la personalità giuridica. 

L’Assemblea dei soci, svoltasi davanti al notaio che ci ha seguito in questo percorso, ha sancito ufficialmente 

questo passaggio in data 30 Novembre 2023. 

Questo lavoro, che ha caratterizzato gran parte del nostro impegno praticamente dall’inizio del nostro 

mandato fino alla data di accettazione della nostra domanda da parte degli enti competenti (avvenuta nel 

mese di Dicembre) ci permette oggi di poterci presentare ad eventuali partner offrendo loro tutto quanto 

possano richiedere, tanto in termini di detrazione fiscale che di visibilità. 

Ringrazio sentitamente il mio consigliere Emanuele Loffredo che si è fatto carico di espletare tutte quelle, 

lunghissime ma indispensabili, incombenze burocratiche che fare parte di un vasto mondo come il Terzo 

Settore implica. 

È un lavoro impegnativo ma crediamo (e i primi risultati dell’anno in corso ce lo confermano) che possa dare 

in prospettiva un grande aiuto all’Associazione. 

 

Durante l’anno abbiamo investito nello sviluppo della comunicazione al fine di aumentare la base sociale 

dell’associazione e poter tenere sempre aggiornati i nostri associati su programmi ed iniziative. 

 

Dal punto di vista specificatamente sportivo abbiamo ottenuto risultati di grande prestigio con le squadre 

che ci rappresentano ai diversi Campionati Europei vincendo anche il Campionato Europeo delle Associazioni 

oltre ad altre manifestazioni europee di rilevante importanza.  



L’ Agis ha infatti ottenuto la prima posizione nel ranking delle associazioni europee e questo deve essere per 

tutti i soci, agonistici o meno, ragione di grande orgoglio è soddisfazione. 

Dal punto di vista sportivo abbiamo anche reintrodotto la Coppa del Presidente che viene immaginata come 

“itinerante” in questi quattro anni di nostro mandato e che ha avuto grandissima partecipazione. 

 

Moltissime altre gare, per ogni livello di gioco, sono state svolte con soddisfacente partecipazione dei soci. 

Per la finale del Campionato Interregionale è stata ripristinata la sede estera come richiesto da molti soci e 

per il 2023 la sede è stata la Tunisia mentre per il 2024 è stata scelta la Spagna del Sud, meta molto ambita 

dai golfisti. 

 

È nostro intento proseguire su questa positiva strada ed intensificare le attività di ogni Regione, attivando 

una comunicazione sempre più mirata a soddisfare i bisogni dei nostri associati ed incrementare il 

tesseramento per poter avere sempre maggiore possibilità di investimento nella organizzazione delle nostre 

competizioni. Questo è, a nostro parere, il modo di avvicinare al nostro sport un numero sempre maggiore 

di persone offrendo loro la possibilità di divertirsi e, insieme, stare in salute. 

 

È questo il percorso che intendo perseguire nel corso del mio mandato e abbiamo già ritenuto opportuno 

intervenire su alcune situazioni di bilancio che avevano depauperato la nostra liquidità. 

È stato quindi rivisto ogni singolo impegno economico e là dove è stato possibile si è intervenuti 

ristrutturando e aggiornando e ciò, con la collaborazione di tutti, ha permesso di chiudere con un risultato 

dell’esercizio 2023 superiore alle nostre aspettative e cioè con un AVANZO DI EURO 14.680, al netto delle 

imposte. 

Il patrimonio dell’Associazione, che nel 2022 era sceso a euro 117.910 è, conseguentemente, leggermente 

risalito a euro 132.590. 

 

Quindi io ed il mio Consiglio direttivo, che approfitto per ringraziare per la dedizione e l’entusiasmo profuso 

in questo anno di lavoro, vi invitiamo ad approvare il bilancio al 31 Dicembre 2023 che eviterei di leggere 

analiticamente essendo stato pubblicato sul sito Agis. 

 

Bilancio di previsione per l’esercizio 2024 

 

Care socie e cari soci, delegati regionali e delegati di circolo, 

 

come da abitudine questa Assemblea oltre a presentare alla vostra approvazione il bilancio al 31.12.23 ci 

offre anche l’occasione per condividere con voi gli orientamenti che il Consiglio Direttivo ed io abbiamo 

ritenuto debba guidare questo secondo anno del mandato che avete voluto affidarci nel Settembre 2022. 

 

Come si evince dalla chiusura dell’esercizio 2023 la situazione finanziaria e patrimoniale ha mostrato un 

miglioramento e soprattutto è stato raggiunto l’obiettivo primario che ci eravamo dati di presentarvi un 

bilancio non in perdita e che ci desse qualche margine di sicurezza così come avevo scritto nella mia relazione 

alla previsione di bilancio nel Giugno 23. 

 

A questo, per nostra e vostra maggiore tranquillità, si aggiungono le opportunità che il nostro ingresso nel 

Terzo settore ci ha presentato e che si apprezzano soprattutto nell’ avere trovato dei partner disposti a 

credere nel nostro progetto e che hanno mostrato interesse a collaborare con noi. 



Il ringraziamento mio personale e credo di tutti voi deve andare a quei consiglieri ed amici che si sono 

adoperati per trovare queste collaborazioni che oggi ci permettono di guardare allo svolgersi dell’anno in 

corso con una situazione di assoluta tranquillità dal punto di vista economico finanziario che pensiamo ci 

permetterà, anche per il 2024, di presentarvi un bilancio di previsione in netto attivo. 

 

Chiediamo tuttavia a tutti voi di continuare ed incrementare l’opera dì proselitismo per aggiungere sempre 

nuovi soci alla grande famiglia della nostra Associazione, nell’obiettivo comune di migliorare la qualità 

dell’offerta che Agis può dare ai suoi associati sia a livello di qualità dei campi sia a quello di qualità di premi 

e opportunità di divertimento. 

 

La concorrenza di moltissimi circuiti che continuano a nascere nel golf italiano implicano, a nostro parere, la 

necessità di qualificarsi per un’offerta che ci ponga in una condizione difficilmente raggiungibile da altri sia 

in termine di premi finali che in termine di opportunità di trovare gare adatte ad ogni tipologia di gioco che, 

infine (ma forse l’aspetto più importante) nell’ambiente che deve essere all’ insegna dello sport ma anche 

della amicizia e convivialità. Questa vorremmo fosse davvero la vera cifra distintiva della nostra Associazione. 

Sport, divertimento e amicizia. 

 

Con la speranza che questo mio orientamento sia da voi condivisibile vi invitiamo ad approvare formalmente 

questo bilancio previsionale che, come ripeto, ci vede per l’anno in corso in una situazione di tranquillità e 

di equilibrio. 

 

 

Tradate, 17 giugno 2024 

 

               La Presidente 
               Pupi Alessi 

          


